

**JAL愛媛原告を支える会
ニュース**

あの空へ
帰ろう

発行：JAL不当解雇とたかう愛媛原告を支える会
連絡先：愛媛自治労連会館3F愛媛労連内
松山市三番町8-10-2 Tel 089-945-4526

由のひとつは、故郷の素晴らしさを再認識したことです。認知症の出始めた母と、脳梗塞の後遺症のため車椅子生活となつた父を介護するため、仕事の合間に横浜と愛媛を往復していく、次第にふるさとの良さに目覚めたのでした。母は、私が解雇される1年前に亡くなり、父は解雇された1ヵ月後に亡くななり、かわいい娘がJALからそんなむごい仕打ちを受けたことを知らずに天に召されていったことは、ささやかな救いだったかもしれません。

菩提寺のお坊さんは私の裁判のことをいつも気にかけていて下さり、日本の司法の墮落を憂いていらっしゃいました。そして、憲法は守らなくてはいけない、戦争をする国にしていけない、アメリカの言いなりになつてはいけない、原発は止めなければいけない、と日頃私たちが思つてることをそのまま説いていました。

育ってくれた 故郷を守るためにも行動を

西予市在住
原告 大池ひとみ

私も
応援します

うたごえ通じて
連帯と支援の輪ひろげたい

愛媛合唱団 事務局長 藤原いつみ

私は33年前、正規職員として4年間勤めた私立保育園を、突然、勤務態度が悪いことを理由に「一年契約」を更新しないと解雇されました。職場復帰を願って「一年契約は無効」と地労委(現在の都道府県労働委員会)に「あっせんの申出」をしました。結果は、円満退職という形になりましたが、泣き寝入りせず、闘つたことで、その後保育士として自信と誇りをもって働くことができました。その時に支えてくれたのが愛媛合唱団他うたごえの仲間でした。

JALの不当解雇は、絶対に許せま

せん。JALの仲間は解雇されてから4年以上、当事者にしかわからない、健康面、生活や家族のことなど不安や悩みを抱えながら、闘い続けています。そんな思いに寄り添い、職場復帰できるまで、支援の輪を広げ支え続けなければと思います。

私たちうたごえの仲間は、「3.1春を呼ぶうたごえの集い」の成功を力に、JAL支援の中から生まれた「あの空へ帰ろう」や新曲の「翼よ高く輝け」をいろいろな機会に歌いながら、今後とも歌を通して連帯し、支援の輪を広げていきたいと思います。

今月初めに母の七回忌法要を済ませました。私が愛媛に戻る決断をした理由のひとつは、故郷の素晴らしさを再認識したことです。認知症の出始めた母と、脳梗塞の後遺症のため車椅子生活となつた父を介護するため、仕事の合間に横浜と愛媛を往復していく、次第にふるさとの良さに目覚めたのでした。母は、私が解雇された1年前に亡くなり、父は解雇された1ヵ月後に亡くななり、かわいい娘がJALからそんなむごい仕打ちを受けたことを知らずに天に召されていったことは、ささやかな救いだったかもしれません。

菩提寺のお坊さんは私の裁判を享受できない地方は、各地で過疎化が進み、シャッター通りが増え、雇用は非正規化簡単に解雇、景気はちつとも上向きになりません。何も知らされないまま、どんどん危ない方向に進んでいる日本を止めることができないです。私たちを育ててくれた故郷を守るためにも、気がついた人から、『傾ける耳、涙する目、差しのべる手』を持つて(浜矩子さん講演より)、行動に移さないといけませんね。

アベノミクスの恩恵(?)を享受できない地方は、各地で過疎化が進み、シャッター通りが増え、雇用は非正規化簡単に解雇、景気はちつとも上向きになりません。何も知らされないまま、どんどん危ない方向に進んでいる日本を止めることができないです。私たちを育ててくれた故郷を守るためにも、気がついた人から、『傾ける耳、涙する目、差しのべる手』を持つて(浜矩子さん講演より)、行動に移さないといけませんね。

アベノミクスの恩恵(?)を享受できない地方は、各地で過疎化が進み、シャッター通りが増え、雇用は非正規化簡単に解雇、景気はちつとも上向きになりません。何も知らされないまま、どんどん危ない方向に進んでいる日本を止めることができないです。私たちを育ててくれた故郷を守るためにも、気がついた人から、『傾ける耳、涙する目、差しのべる手』を持つて(浜矩子さん講演より)、行動に移さないといけませんね。

アベノミクスの恩恵(?)を享受できない地方は、各地で過疎化が進み、シャッター通りが増え、雇用は非正規化簡単に解雇、景気はちつとも上向きになりません。何も知らされないまま、どんどん危ない方向に進んでいる日本を止めることができないです。私たちを育ててくれた故郷を守るためにも、気がついた人から、『傾ける耳、涙する目、差しのべる手』を持つて(浜矩子さん講演より)、行動に移さないといけませんね。

アベノミクスの恩恵(?)を享受できない地方は、各地で過疎化が進み、シャッター通りが増え、雇用は非正規化簡単に解雇、景気はちつとも上向きになりません。何も知らされないまま、どんどん危ない方向に進んでいる日本を止めることができないです。私たちを育ててくれた故郷を守るためにも、気がついた人から、『傾ける耳、涙する目、差しのべる手』を持つて(浜矩子さん講演より)、行動に移さないといけませんね。

アベノミクスの恩恵(?)を享受できない地方は、各地で過疎化が進み、シャッター通りが増え、雇用は非正規化簡単に解雇、景気はちつとも上向きになりません。何も知らされないまま、どんどん危ない方向に進んでいる日本を止めることができないです。私たちを育ててくれた故郷を守るためにも、気がついた人から、『傾ける耳、涙する目、差しのべる手』を持つて(浜矩子さん講演より)、行動に移さないといけませんね。

全国いっせい 空港支店要請行動

6月9日 JAL松山支店要請

日本航空の不当解雇撤回をめざす国民支援共闘会議では、2月の最高裁の上告不受理決定を受けて、JALと政府に解決を迫るとりくみの強化を図っているところです。きたる6月9日（火）には、全国いっせいに、JALの各空港支店に要請行動を行う予定です。

愛媛原告を支える会
でもこの取り組みに連
帯し、6月9日午前11
時から松山空港支店へ
要請を行う予定です。

要請行動にご参加い
ただける労組・団体は、
事前に事務局までご連
絡ください。

（090-7306-9850 重見）

日本の空港一覧



安全・安心の日本航空を築くために 整理解雇争議の早期解決を求める要請書（案）

私たちJAL愛媛原告を支える会は、貴社が2010年12月31日に整理解雇したパイロットと客室乗務員165名の解雇撤回と早期職場復帰を求め、原告団の運動を支持し、支援してきました。

貴社においては、整理解雇後人材の流出が続き、客室乗務員についてはすでに2000名を超える新人採用をしていると聞きます。また、パイロットも不足をきたし、要員（訓練生）の新規採用や定年（60歳）後の再雇用の開始等を始めているとも聞いています。

会社都合で整理解雇をしておきながら、誰一人として職場復帰をさせることもなく大量の新人採用を実施している貴社の対応は、社会通念上許されるものではありません。

ILOも大量採用の一方で被解雇者を全く戻そうとしない貴社の対応に注目し、被解雇者の職場復帰を含めた「今後の人員計画について全ての労組との協議」を求める2次勧告を出していますが、いまだに解決に向けた労使交渉は開かれていません。

以上のような状況は、「不当解雇を撤回し被解雇者全員を職場に戻せ」という原告の主張にこそ大義があることを示すものであり、その確信は最高裁の決定を踏まえても揺らぐものではありません。

私たちは争議の早期解決を図り、貴社が全社一丸となって安全運航に取り組む万全な体制を築くことを願う立場から下記の通り要請します。

記

1. 不当解雇撤回、被解雇者全員の職場復帰など、本件解雇争議の早期解決に向けて、関係各労組及び原告団との労使交渉を早期に開始すること。
2. 労働組合敵視の労務政策をあらため労使関係の正常化を図ること。
3. 全社が一丸となって安全運航の確保に取り組む万全な体制を築くこと。

以上

8月12日 PM 6時～
松山空港前宣伝